



CLUB COLIBRI : mardi Q1 13h15-13h45 salle 32

publié le 02/10/2025

Nous sommes des élèves de 5e Veil et nous avons décidé de créer un Club pour aider la planète à aller mieux, pour améliorer notre futur, pour que tous ensemble nous luttons contre le changement climatique qui est lié à l'émission de gaz à effet de serre.

Nous avons décidé de passer à l'action.

Pour trouver le nom de notre Club, on s'est inspiré de l'histoire du colibri, racontée par Pierre Rabhi, à partir d'une légende amérindienne qui nous amène à réfléchir...

« Un jour, dit la légende, il y eut un immense incendie de forêt. Tous les animaux terrifiés et atterrés observaient, impuissants, le désastre. Seul le petit colibri s'active, allant chercher quelques gouttes d'eau dans son bec pour les jeter sur le feu.

Au bout d'un moment, le tatou, agacé par ses agissements dérisoires, lui dit : « Colibri ! Tu n'es pas fou ? Tu crois que c'est avec ces gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ? »

« Je le sais, répond le colibri, mais je fais ma part ».

Cette légende explique que même la plus petite des aides est précieuse pour notre planète.

Si vous êtes intéressés, vous pouvez nous rejoindre pour vous inscrire et on verra ce qu'on peut faire ensemble. On se réunira le mardi en Q1 de 13h15 à 13h45 en salle 32. On a déjà plein d'idées. Si vous en avez aussi, vous pouvez les déposer dans la boîte à idées qui se trouve à la vie scolaire. Vous la reconnaîtrez grâce au colibri qui est dessus. Merci de nous avoir écoutés. A bientôt au club !